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平成２６年度 第１回公民館運営審議会 会議録 
 

              
１ 開催日時 

  平成２６年７月１８日（金）１４時３０分～１６時３０分 
２ 開催場所 

  成田市赤坂１－１－３ 
  成田市中央公民館２階 第３・４研修室 
３ 出席者等                            
  (審議会委員) 

   眞鍋会長，越川委員，小川委員，宮本委員，針ヶ谷委員，横内委員， 

   田村委員，中山委員，渕田委員，高塚委員 

  (事務局) 

                  関川教育長，藤﨑生涯学習部長，木川公民館長，鈴木主幹，谷平主幹， 

         篠田係長，村上副主査 

(傍聴人)  

               なし 

４ 議事 
  （１）会長及び副会長の選出 
  （２）平成２５年度公民館の主催事業の報告について 
  （３）平成２６年度公民館の主催事業の進捗状況について 
  （４）平成２５・２６年度公民館の主要工事等について 
  （５）その他 
５ その他 
 
（要旨） 
会長及び副会長の選出を行った後、議事（２）平成２５年度公民館の主催事業

の報告について、（３）平成２６年度公民館の主催事業の進捗状況について、（４）

平成２５・２６年度公民館の主要工事等について、（５）その他について、事務

局から説明を行った後、公民館運営審議会委員からの質疑応答を行った。主な

意見は次のとおり。 
 
（委員） 
平成２５年度に行っていたバードウォッチング教室が平成２６年度にはなくな

っているが、楽しみにしていたので残念である。 
 
（事務局） 
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再び開催出来るかどうか検討します。 
 
（委員） 
外国人のための日本語教室は中央公民館のみで行われているが、遠山地区には

外国人がたくさん居住しており、日本語が通じなくて困る場面がある。遠山公

民館などでも開催するといいのではないか。 
 
（事務局） 
検討します。 
 
（委員） 
大栄公民館のホールでスクリーンにプロジェクターからの映像を映す時に、遠

くからコンセントを引いてこないと届かないし、音響機器から音を流す際には

舞台の裏までコードを伸ばさないといけないので、もっと手軽に簡単に出来る

ようになったらいいと思う。 
 
（事務局） 
大規模改修工事を行う時に対応出来るよう検討します。 
 
（委員） 
立派な最新機器を入れなくても、既存の機器にスマートフォンを接続して使え

ると便利なのではないか。 
 
（事務局） 
検討します。 
 
（委員） 
親子教室が盛んに行われているが、子どもの年齢ごとに開催館を固定するので

はなく、開催してみて評判が良かったら、他の館でもその対象年齢の親子教室

を開いたらいいのではないか。 
 
（事務局） 
検討します。 
 
（委員） 
男性の公民館利用者を増やすために、健康に関する講座を開いたらいいのでは

ないか。 
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（委員） 
男性のためのスポーツ講座を開くのもいいかも知れない。 
 
（事務局） 
検討します。 
 
（委員） 
玉造公民館に大きな椅子があるが、大きくて重く、安定性もないため危ない。

中央公民館に余っている椅子があったら、その代わりに玉造公民館に回したら

どうか。 
 
（事務局） 
危険性があるということなら、可能であればすぐに対応します。 
 
（委員） 
今年は市制６０周年ということで、成田市民歌にもっと普及して欲しいと思っ

ている。公民館まつりもこれからあるので、うなりくんと一緒に市民歌も広め

たらいいのではないか。 
 
 
６ 傍聴 
（１） 傍聴者 
     なし 
（２） 傍聴の状況 
     なし 
 
７ 次回開催日時（予定） 
  平成２６年１１月開催予定 


